

CAROLINE MICAELA HAUGER

«Bergfotografie» ART CULOIR ZÜRICH

Höhenerprobt und Tiefenentspannt: Wenn Caroline Micaela Hauger mit Bergführer, Pickel, Steigeisen und Kamera im Hochgebirge unterwegs ist, verfällt sie jedes Mal in einen Rausch. Die «Alpenreise» wird zum künstlerischen Experiment. Ihre hyperrealistischen und dramatisch aufgeladenen Kompositionen sind Bildmediationen für die Seele und eine Liebeserklärung an die schönsten Wolkenkratzer der Welt.

Mit feinem Gespür holt sie den Zauber, die Mystik, das Herz der Alpen an die Oberfläche. Und taucht auf luftigen Graten und in steilen Felswänden in Welten ein, in denen die Zeit still zu stehen scheint. Im Gipfelbuch der Zürcherin stehen 14 Viertausender, plus zwei „Seven Summits“ – die höchsten Berge des jeweiligen Kontinents (Mount Elbrus, 5642 Meter und Mount Kilimandscharo, 5895 Meter).

Seit 2014 ist sie Olympus Visionary für die Schweiz. Atelierbesuche und Infos unter www.peakart.ch

Für mehr Informationen und Anfragen kontaktieren Sie bitte:
Frédérique Hutter art + projects
mail@frederiquehutter |
079 660 34 10

